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Beltrones hoy en Ciudad Obregón; ¡qué nervios!
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Si el diablo no mete la cola, todo indica que los ojos de Sonora, en el ámbito político electoral, estarán hoy
centrados en Ciudad Obregón, donde andará el ex gobernador, Manlio Fabio Beltrones Rivera asistiendo como
invitado especial de la Alianza Campesina del Noroeste a su reunión de trabajo y análisis de la problemática
agraria.

Y mire usted que el interés no estará centrado precisamente en lo que pueda decir el morenazo de la ex Colonia
Irrigación sobre los precios de garantía del trigo o del maíz, sino en lo que trae en ascuas desde hace semanas
tanto a priistas como a morenistas y sus partidos paleros, respecto a su decisión, o no, de registrarse como
aspirante a candidato de la alianza Fuerza y Corazón X México en la fórmula al Senado, haciendo mancuerna con
la periodista en receso María Lilly del Carmen Téllez García, de filiación panista.

Sí, pues, seguramente durante el evento de hoy, los asistentes de filiación priista y simpatizantes esperarán que ya
una vez finalizado el acto al que viene, Beltrones Rivera declare ante los colegas de la prensa algo más claro en
torno a esa posibilidad de buscar dicha candidatura para ganar al ras del suelo su derecho a ocupar un escaño en
la Cámara de Senadores.

Hasta el momento, todo ha quedado en mensajes para leerse entre líneas, frasecitas y hasta guiños, como ha sido
siempre el estilo del también ex presidente nacional del PRI, un genio del suspenso político, pero cómo que ya va
siendo hora que suelte más carnita y despeje cualquier duda al respecto.

El punto es que esta posibilidad de que sea Manlio Fabio quien encabece la fórmula al Senado por parte de la
alianza opositora Fuerza y Corazón X México ha permeado ya tanto en la sociedad, que ya cualquier otro nombre
que pudiera llegar a sonar y confirmarse de último momento, como sería pretender imponer al anodino dirigente
estatal del PRI, Rogelio Manuel "el Roger" Díaz Brown Ramsburgh, generaría un nivel
de desencanto y decepción enorme.

En otras palabras, pues, ya tanto se ha dicho y comentado sobre el inminente registro de Beltrones Rivera como
candidato y primero en la fórmula al Senado, que ya prácticamente parece impensable que esto no suceda.

Ahora bien, desde la tarde de ayer empezó a circular una invitación que hace el comité directivo estatal del PAN,
donde convocan a los medios de comunicación para asistir el día de mañana, sábado 13 de enero, en punto del
mediodía en un salón de eventos del Hotel San Sebastián, al acto de registro oficial de la candidatura de Lilly
Téllez García como la propuesta albiazul para integrar la fórmula al Senado.

Esperemos y que esto mismo motive al nativo de la ex Colonia Irrigación, hoy en día municipio Benito Juárez, en
el Sur del Sonora profundo, para que cuando menos invite a todos a despejar la incógnita sobre el tema de la
sesión extraordinaria del consejo político estatal del PRI, convocada para la semana entrante, muy posiblemente
para el próximo lunes.

Por lo pronto, pues, muchos serán los que estén atentos a lo declare este día Beltrones Rivera en esta visita
a Ciudad Obregón.
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UNOS ANSIOSOS, Y OTROS NERVIOSOS

Ahora bien, cuando comenté que muchos son los priistas y hasta morenistas que están en ascuas ante este tema
de Manlio Fabio, esto lo digo, porque en el caso de los tricolores, muchos cargan oculta ya, desde hace semanas,
bajo sus ropas, la matraca y la trompeta para festejar el inminente registro de su gallo por el Senado.

Andarían, pues, como el jibarito, locos de contentos, teniendo como candidato a un cachorón muy apedreado que
sin lugar a dudas vendría a ponerle sabor al caldo, dado que en automático se erigiría también prácticamente
como el coordinador general priista durante todo el proceso electoral.

Mientras que, por otro lado, no son pocos los morenistas y militantes de partidos paleros, que andan hechos un
manojo de nervios ante el hecho de que con Manlio Beltrones como candidato al Senado, con su experiencia y
vagancia, las cosas ya no parecen tan sencillas como pretenden hacer creer, ya que saben que pa' los coyotes, los
perros del tío Juan.

Finalmente, y ojo aquí, tampoco estoy diciendo que Beltrones Rivera sea imbatible o infalible, y que por
ello tenga el triunfo en la bolsa, ya que suele ocurrir también que no gana precisamente el más preparado para
desempeñar un cargo público, y ejemplos de ellos tenemos a puños desde el arribo de Morena al poder, pero sí es
evidente que su eventual candidatura le vendría a dar mayor nivel al debate político, por lo menos de su parte.

TONY Y MEMO DISPUTAN EL 05 FEDERAL

En arista diversa, como dijera don Feliciano Guirado Méndez para hacer referencia a un cambio de tema en su
columna Marginal, así también uso ahora tal frase para comentarle de una posible confrontación interna entre
morenistas que anhelan la misma candidatura.

Me refiero al caso del titular de la Comisión de Bienes y Concesiones del Gobierno del Estado, Marco Antonio
Gallardo Galaz y el director general del Conalep, Carlos Guillermo Díaz Robles, ambos, pues, interesados
en postularse como precandidatos a la diputación federal por el distrito 05 Hermosillo Sur.

Al respecto, vale decirlo también, los momios favorecen ampliamente al afamado "Tony" Galletas, perdón,
"Tony" Gallardo, partiendo de que es, dicen, uno de los hombres de mayor confianza del gobernador Durazo, no
obstante el bajo perfil que siempre ha mantenido el robusto mocetón.

Caso contrario el del Memo Díaz, el mismo que anda rayando, como cholo fresa, cuanta barda o pared se topa
dentro del distrito, promoviéndose políticamente mediante estas ilegales pintas, ya que en su caso es bien
sabido su excesivo protagonismo y aires de grandeza.

De hecho, fue por esta misma actitud arrogante en su trato de Díaz Robles, que lo removieron del cargo de
subsecretario de gobierno, como enlace legislativo, para dejarlo dentro de la nómina en esa posición actual que
tiene como director general de un subsistema educativo de nivel medio superior.

Es decir, la neta que lo bajaron de jugar en las grandes ligas, para arrojarlo a la interbarrial por andar de farolón.

AMBOS PRESUMEN PADRINAZGOS

Pero en este asunto existe otro elemento adicional interesante, que también es materia de análisis al interior de las
filas de Morena y en los mentideros políticos.

El punto es, pues, que esta confrontación, que ya se está dando entre "Tony" y "Memo", es que ambos
presumen padrinazgos, como el ya referido del gobernador Durazo hacia Gallardo Galaz por ser uno de
sus hombres de confianza, con lo cual se percibe ya como el puntero al titular de Bienes y Concesiones del



Gobierno del Estado.

Sin embargo, del otro lado, es decir, del lado del "Memo" Díaz, éste tiene doble padrinazgo, uno político, de
parte de una funcionaria del gabinete estatal cuyo nombre no merece aparecer en este espacio, y otro de
índole financiero, de parte del afamado empresario consentido de los tiempos padrecistas, y del actual, David
Alfonso González Morillas.

Es decir, ¿sería posible que tanto "el Memo" Díaz como González Morillas, y la funcionaria de marras,
quieran llevarle la contra al gobernador Durazo en la definición del perfil para la candidatura al distrito 05
federal?

BORRA IMAGEN DE LA VIRGEN, PARA PINTAR SU NOMBRE

Por cierto, madres de la Guardería ABC están exigiendo que "el Memo" Díaz borre las pintas con su nombre que
se hicieron en una barda frente al sitio del fatídico incendio, donde decenas de niños fallecieron aquel 5 de junio
del 2009.

Un detalle que hace más ofensiva esta falta de respeto de parte del Director General del Conalep, es que quienes
hicieron la pinta con su nombre en esa barda, antes borraron la imagen de una virgen de Guadalupe que ahí fue
pintada por un particular y donde los familiares de las víctimas del incendio colocaban ofrendas florales y
veladoras en recuerdo de sus seres amados.

En qué cabeza cabe, pues, borrar una imagen religiosa, para encima colocar propaganda política mediante la pinta
del nombre del Memo Díaz.

Exigen un mínimo de respeto; ojalá atienda este reclamo Díaz Robles, lo mismo que ordene borrar su nombre de
decenas de bardas y paredes más, ubicadas dentro del distrito 05, Hermosillo Sur.

LLEVA "EL TOÑO" HOGAR SOLAR AL SNTE SEC. 54

Enhorabuena para los afiliados al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), sección 54, dado
que ayer fue firmado un acuerdo de colaboración con el Ayuntamiento de Hermosillo para ser beneficiados con el
programa Hogar Solar que impulsa el alcalde, Antonio Astiazarán Gutiérrez.

"Vamos a hacer diagnósticos gratuitos en las viviendas para ver áreas de oportunidad de ahorro de energía, ya sea
con aislamiento, cambiando focos, etcétera, que vamos a poner a disposición de todos ustedes, y ya encontradas
áreas de oportunidad para poder ahorrar, entonces sí ya planear lo que es la generación de energía Solar", detalló
"el Toño" ante el dirigente magisterial, Javier Ceballos Corral e integrantes de la base sindical.

A partir de este convenio de colaboración, todos los afiliados a la sección 54 del SNTE podrán acceder a planes
de financiamiento, en condiciones preferenciales, para acceder incluso a la colocación de paneles solares, según
sea la necesidad detectada.

Ni hablar, "el Toño" Astiazarán sigue dale y dale con la chamba, sumando puntos y en espera de lo que viene.

FORTALECE DURAZO CRECIMIENTO ECONÓMICO

Otro que tampoco le baja al ritmo en el ánimo de fortalecer el crecimiento económico mediante la atracción de
nuevas inversiones para la entidad, no es otro que el gobernador Durazo Montaño, como lo hizo al presidir ayer
la primera sesión del Consejo de Participación Empresarial Sonorense (Copes).

El objetivo, pues, es que todo esto repercuta en un beneficio directo a la economía de las familias.



Durante este evento fueron definidos seis ejes de impacto social para trabajar coordinadamente con organismos y
cámaras empresariales, como son la infraestructura, el turismo, el medio ambiente, la economía, la seguridad
pública y justicia, así como el agropecuario.

Solamente trabajando de la mano y de forma coordinada, reiteró el mandatario estatal, será posible que el sector
empresarial y gubernamental puedan fortalecer los nuevos proyectos de inversión para así mantener la estabilidad
económica y laboral en Sonora.Participaron en esta primera sesión del Consejo de Participación Empresarial
Sonorense organizaciones y cámaras empresariales como la Cmic, Index, Unión Ganadera Regional de
Sonora, transportistas, entre otros empresarios provenientes de distintos rumbos de la entidad.

Hasta luego

PD.- Lo invitamos también a seguirnos en nuestra cuenta X, antes tuiter, como @DoctorShivago, así como a
escucharnos y vernos de lunes a viernes de 12 a 1 de la tarde al través del programa El Desmadre que se
transmite por Radio Sol en el 104.7 de su FM, así como por la plataforma digital MDS Noticias.

PD II.-

Todo comentario vertido en este despacho editorial, está sustentado en un análisis muy personal y sin que en ello
tenga injerencia algún tipo de rechazo por motivos de género, orientación sexual, filiación política, creencia
religiosa o cualquier otro argumento que cualquier persona pudiera asumir para decirse hostigada o cuestionada
bajo el pretexto de alguna de tales aseveraciones.

Las críticas aquí vertidas, están sustentadas en el análisis personal tomando como base el desempeño que tenga
como servidor público, sea hombre o mujer, además de dejar abierto este espacio editorial para atender cualquier
reclamo de derecho de réplica que así lo amerite, como está establecido en la ley.


